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прогноз погодыОколо ста сотрудников Красногвардейской зерновой 
компании получили награды. Чествование работников 
предприятия прошло в Засосне.

Специалисты Красногвардейской зерновой компании со-
брались в Центре культурного развития «Молодёжный» 

в канун Дня защитника Отечества. На собрании подвели ито-
ги деятельности коллектива в 2023 году и наградили отли-
чившихся работников. В его работе приняла участие первый 
заместитель главы администрации района Ирина Бережная.

– Нет ничего важнее, чем выращивать хлеб. Ваш труд всег-
да был в почёте, он бесценен и достоин всяческих почестей и 
человеческого признания. Желаю, чтобы в этом году вы при-
умножили свои достижения. Крепкого вам здоровья, семей-
ного благополучия, счастья, мирного неба, – отметила в своём 
приветствии Ирина Бережная.

С поздравлениями к сельским труженикам также обрати-
лись глава администрации Засосенского сельского поселения 
Алексей Кулешов, директор по растениеводству Группы ком-
паний «Агро-Белогорье» Елена Ткаченко, директор Красно-
гвардейской зерновой компании Пётр Лукашов. Руководи-
тель предприятия остановился на итогах работы в прошлом 
году и планах на предстоящий сезон.

– Дополнительный объём работ из-за невыполнения пла-
на сева озимых, нехватка механизаторов, а также сложивши-
еся погодные условия не позволили прошлой весной своев-
ременно провести сев ранних и поздних технических куль-
тур. По согласованию с руководством холдинга на помощь 
прибыли коллеги-трактористы из Прохоровки и Борисовки, 
совместными усилиями все поставленные задачи были вы-
полнены, – поделился докладчик.

Яровые культуры (пшеницу, ячмень, сою, подсолнечник) 
разместили на площади 22,6 тыс. га. В период вегетации осу-

ществили комплекс мероприятий по защите посевов от сор-
няков, болезней и вредителей. Растения получили хорошее 
питание в виде органических и минеральных удобрений. В 
результате с каждого гектара в среднем было получено по 
60,4 центнера озимой пшеницы, по 53,4 – яровой пшеницы, 
по 45,1 – ячменя, по 25 – сои, по 30,8 центнера ячменя. Всего 
было произведено продукции в зачётном весе 117 тыс. тонн.

На предприятии своевременно и в полном объёме выпла-
чивалась заработная плата, в среднем за месяц она состави-
ла 57,4 тыс. рублей. А у механизаторов и водителей этот по-
казатель превысил 71 тыс. рублей.

По словам гендиректора общества с ограниченной ответ-
ственностью, проделана значительная подготовка для осу-
ществления комплекса работ в текущем году. В полном объ-
ёме закуплены семена, минеральные удобрения и средства 
защиты растений. Выделены значительные средства на при-
обретение новой техники (это тракторы, автомобили, само-
ходный опрыскиватель, сеялка, почвообрабатывающие ору-
дия), а также на её ремонт и техническое обслуживание. За-
вершается ремонт сельхозмашин.

Пётр Лукашов высказал слова признательности всем со-
трудникам за ответственный, самоотверженный труд, побла-
годарил представителей компаний-партнёров за эффектив-
ное сотрудничество. Под рукоплескания зала прошло награ-
ждение работников предприятия, а это около сотни человек. 
Музыкальные подарки виновникам торжества адресовали ар-
тисты Засосенской детской школы искусств, лучшие творче-
ские коллективы и солисты района.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН 
Фото автора

Поздравления 
земледельцам

новости

На съезде АККОР
35-й съезд Ассоциации крестьянских (фермер-
ских) хозяйств и сельскохозяйственных коопе-
ративов завершил свою работу в Москве.

27 февраля в Колонном зале Дома Союзов про-
шёл юбилейный съезд Ассоциации крестьянских 
(фермерских) хозяйств и сельскохозяйственных 
кооперативов (АККОР), делегатом которого была 
Альвина Косинова – председатель районной ас-
социации фермерских хозяйств. 
14 лет назад она образовала крестьянско-фер-
мерское хозяйство и успешно занимается произ-
водством молока и мяса крупного рогатого ско-
та. Эту же деятельность осваивает в настоящее 
время её сын Андрей.
В 2023 году индивидуальный предприниматель – 
глава крестьянско-фермерского хозяйства Альви-
на Косинова надоила по 7819 килограммов моло-
ка от коровы, что является одним из лучших пока-
зателей среди её коллег по производству живот-
новодческой продукции.

АЛЕКСЕЙ ВОРОБЬЁВ

Александр Ерыгин,
предприниматель, глава ЛПХ:

«Я в процессе работы всегда чему-
нибудь учусь, главное, не надо бояться 
браться за дело»

 стр.4

77,7 ТЫС. ТОНН

цифра номера

мяса произведено свиноводческими комплекса-
ми района в 2023 году

1 марта, пятница. Малоо-
блачно, без осадков. Ночью 
-3, днём +4 0С. Ветер юго-
восточный, 5 м/с. Давление 
762 мм рт. ст. 

2 марта, суббота. Малоо-
блачно, без осадков. Ночью 
-3, днём +4 0С. Ветер восточ-
ный, 7 м/с. Давление 761 мм 
рт. ст.

3 марта, воскресенье. Пасмурно, без осадков. 
Ночью -1, днём +4 0С. Ветер восточный, 9 м/с. 
Давление 758 мм рт. ст.

4 марта, понедельник. Пасмурно, небольшой 
снег с дождём. Ночью -2, днём +4 0С. Ветер вос-
точный, 8 м/с. Давление 757 мм рт. ст.

5 марта, вторник. Пасмурно, небольшой снег с 
дождём. Ночью 0, днём +3 0С. Ветер юго-восточ-
ный, 4 м/с.  Давление 755 мм рт. ст. 

6 марта, среда. Пасмурно, небольшой мокрый 
снег. Ночью -4, днём +1 0С. Ветер северный, 8 м/с.  
Давление 752 мм рт. ст.

7 марта, четверг. Пасмурно, снег. Ночью -6, 
днём -4 0С. Ветер северный, 8 м/с.  Давление 749 
мм рт. ст. 

gismeteo.ru
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Отобраны лучшие 
инициативы
Конкурс проектов первичных отде-
лений партии «Единая Россия» про-
шёл в Бирюче. На рассмотрение ко-
миссии было представлено 17 иници-
атив партийцев.

Районный этап конкурса проек-
тов первичных отделений партии 
«Единая Россия» состоялся в горо-
де Бирюч. В нём приняло участие 
семнадцать активистов первичных 
отделений, представляющих город 
Бирюч, Верхососенское, Верхнепок-
ровское, Веселовское, Засосенское, 
Коломыцевское, Калиновское, Марь-
евское, Никитовское, Новохуторное, 
Палатовское, Стрелецкое и Утянское 
сельские поселения. Отметим, что 
приём конкурсных материалов осу-
ществлялся в местном исполнитель-
ном комитете партии с 22 января по 6 
февраля. Партийцы выступили с ини-
циативами благоустройства парков, 
поддержки деятельности творческого 
ансамбля, создания патриотических 
пространств, восстановления колод-
цев, развития системы гражданской 
обороны и многими другими.

Экспертную комиссию по оценке 
представленных проектов возглави-
ла глава администрации Красногвар-
дейского района – секретарь местно-
го отделения партии Галина Руденко. 
В нынешнем году, по решению губер-
натора Белгородской области – секре-
таря регионального отделения партии 
«Единая Россия» Вячеслава Гладкова, 
сумма грантовой поддержки на реа-
лизацию проектов победителей уве-
личена. Она составит 475 тыс. рублей.

По итогам работы экспертной ко-
миссии были отобраны пять первич-
ных отделений партии, которые пред-
ставят инициированные ими проекты 
в региональном этапе конкурса. В чи-
сло отобранных вошли такие проекты, 
как «Организация зоны для зрителей 
и болельщиков на стадионе «Старт» 
г. Бирюч»; «Благоустройство терри-
тории у парка «Победы» с. Засосна»; 
«Гражданская оборона – дело всех и 
каждого» с. Весёлое; «Развитие семей-
ного, детского и молодёжного досуга 
в с. Казацкое»; «Дадим колодцам вто-
рую жизнь» с. Марьевка. Им предстоит 
пройти экспертную оценку в рамках 
регионального этапа конкурса. 

ВАЛЕНТИНА ЩЕРБИНИНА, 
исполнительный секретарь 
Красногвардейского местного 
отделения партии «Единая Россия»

В целях безопасности
Плановая учебная эвакуация сотруд-

ников детской школы искусств горо-
да Бирюч прошла 21 февраля. Леген-
дой для тренировки стала возможная 
угроза ракетной опасности.

После того как директор учрежде-
ния Роман Харыбин подал сигнал 
оповещения: «Внимание! Ракетная 
опасность! Всем спуститься в укры-
тие!», сотрудники незамедлительно 
проследовали в подвальное помеще-
ние. 

К месту проведения учений опера-
тивно прибыли сотрудники МЧС, ско-
рой медицинской помощи, полиции 
и служб жизнеобеспечения. В целях 
безопасности было принято решение 
экстренно эвакуировать находящих-
ся в соседнем здании сотрудников 
редакции нашей газеты. На общей 
придворовой территории военные 
обнаружили муляж взрывоопасного 
предмета. Сапёрами было принято 
решение обезвредить снаряд на ме-
сте. Операция состоялась успешно. 

– На мой взгляд, эвакуационные 
учения прошли в штатном режиме. С 
работниками ранее проводились ин-
структажи по правилам поведения в 
случае возникновения чрезвычайной 
ситуации. Все действия были отрабо-
таны, слажены и скоординированы. В 
укрытии оборудованы места для си-
дения, работает освещение, а также 
имеется запас питьевой воды и меди-
цинская аптечка, в которой есть всё 
необходимое для оказания первой 
помощи, – подытожил Роман Алек-
сандрович. 

ВИКТОРИЯ КУРЕПИНА

Голосование по месту нахождения на 
выборах президента России: как этим 
правом воспользоваться?

С 15 по 17 марта 2024 года в России 
будут проходить выборы президента. От-
дать свой голос за кандидата может каж-
дый гражданин России, достигший ко дню 
голосования 18 лет, а также включённый в 
списки избирателей.

Механизм «Мобильный избиратель» 
даёт возможность проголосовать в любой 
точке нашей страны вне зависимости от 
места регистрации. Для этого нужно зара-
нее подать заявление о включении в спи-
сок избирателей по месту нахождения:

по 11 марта 2024 
года – через портал 
«Госуслуги», либо в 
территориальной 
избирательной комиссии (ТИК) или МФЦ;
c 6 по 11 марта 2024 года – в участковой 
избирательной комиссии (УИК).

Избиратель, подавший заявление, 
исключается из списка избирателей по 
месту жительства и может быть включён 
в список избирателей по месту своего на-
хождения только на одном участке. Заяв-
ление может быть им подано только один 
раз. Об этом он уведомляется при подаче 
заявления, а также информируется о по-
рядке его аннулирования. В случае если 
выявлено, что избиратель подал более од-

ного заявления, действительным счита-
ется то, которое было подано первым (со-
гласно дате и времени его подачи). Дата 
и время подачи заявления через портал 
«Госуслуги» определяются по москов-
скому времени как дата и время отправ-
ки его избирателем в электронном виде. 
Остальные заявления не учитываются и 
не являются основанием для включения 
избирателя в список избирателей по ме-
сту нахождения.

ВАЛЕНТИНА БОГУНОВА, 
председатель Красногвардейской ТИК

Мобильный  
избиратель

Форум активистов прошёл в Никитовке Красногвардейского 
района. В его рамках глава администрации сельского поселе-
ния Юрий Дорохин выступил с докладом об итогах развития 
территории за 2023 год.

Депутаты земского собрания, сотрудники администрации 
и жители Никитовского сельского поселения собрались в мест-
ном доме культуры на форуме активистов. На мероприятии 
также присутствовали гендиректор сельхозпредприятия «Сама-
ринское», депутат Белгородской облдумы Виктор Ковалев, глава 
администрации Красногвардейского района Галина Руденко. 
Глава администрации поселения Юрий Дорохин выступил перед 
собравшимися с докладом о результатах социально-экономиче-
ского развития территории за 2023 год.

Он отметил, что на протяжении последних лет Никитовка 
стала более современным и комфортным селом. Здесь функ-
ционирует физкультурно-спортивный комплекс «Олимпик», 
отремонтированы дороги в Самарино и Арнаутово, качест-
венные преобразования произошли в парке села Никитовка. 
В поселении активно ведётся работа по благоустройству тер-
ритории: установлены клумбы из гранитной крошки и ори-
гинальные малые архитектурные формы, построены детские 
игровые комплексы. 

– Развитие Никитовского поселения – это самый настоящий 
успешный пример государственно-частного партнёрства, взаи-
модействия и сотрудничества жителей, власти и предприятий. В 
этом же плане большая работа проведена руководителем акцио-
нерного общества «Самаринское», депутатом Белгородской об-
ластной Думы Виктором Ковалевым. Я благодарна ему за сотруд-
ничество и готовность помогать. Мы очень крепкая команда, ко-
торая готова идти дальше и воплощать в жизнь инициативы, идеи 
наших жителей, тем более, что у нас это хорошо получается, –  
подчеркнула Галина Руденко. 

Гостем форума стала главный врач Старооскольской окружной 
больницы Святителя Луки Крымского, кандидат медицинских 
наук Светлана Немцева, которая в этот день с рабочей поездкой 
находилась в Красногвардейском районе. Она отметила раз-
витую инфраструктуру поселения и активную направленность 
сельхозпредприятия и местной власти на привлечение молодё-
жи в село.

В рамках рабочего визита Светлана Немцева посетила меди-
цинский класс, который функционирует на базе Ливенской шко-
лы № 1. Учитель биологии и химии Елена Дудкина рассказала об 
оснащении кабинета и об образовательных программах. Также 
здесь ведёт занятия врач – участковый терапевт Красногвардей-
ской центральной районной больницы Андрей Терентьев. Отме-
тим, что в Ливенской школе имеется соответствующая лицензия, 
реализуется программа профобучения «Младшая медицинская 
сестра по уходу за больными». 

При знакомстве с Красногвардейской ЦРБ Светлана Немцева 
высоко оценила уровень материально-технической базы меду-
чреждения. Благодаря национальному проекту «Здравоохра-
нение» больница оснащена современным медицинским обору-
дованием: аппаратом спиральной компьютерной томографии 
(СКТ), маммографом, флюорографом, аппаратами УЗИ.

– Президент России Владимир Путин в видеообращении к участ-
никам II конгресса «Национальное здравоохранение» назвал раз-
витие медицины одним из государственных приоритетов. Стоит 
отметить, что в нашей стране отрасли здравоохранения уделяется 
огромное внимание. Производятся новые вакцины от различных 
заболеваний, с каждым годом повышается уровень подготовки 
кадров, действуют различные программы для поддержки медра-
ботников. Всё это позволяет улучшить качество оказания меди-
цинской помощи и укрепить здоровье наших жителей в целом, –  
подвела итоги рабочей поездки Светлана Немцева. 

ОЛЬГА МУРДАСОВА 
Фото автора

По различным направлениям
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3МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Глава администрации Калиновского поселения Крас-
ногвардейского района выступил с годовым от-
чётом. Андрей Малыхин рассказал о достигнутых 
результатах и предстоящих планах.

Расширенное заседание Земского собрания Кали-
новского сельского поселения прошло в местном Доме 
культуры. Глава сельской администрации Андрей Ма-
лыхин доложил на нём о социально-экономическом 
развитии территории в 2023 году и задачах на текущий. 
В работе заседания приняла участие глава администра-
ции района Галина Руденко, начальники управлений и 
отделов.

– Мы вступили с вами в юбилейный год 70-летия Бел-
городской области и гордимся родным краем и многи-
ми поколениями земляков, которые славились трудо-
любием, патриотизмом, уважением к истории Отече-
ства. Во главу угла своей работы ставили обеспечение 
комфортности и безопасности проживания для каждо-
го жителя, удовлетворение запросов населения во всех 
сферах жизнедеятельности, – отметил докладчик.

Для оперативного решения возникающих вопросов, 
по словам Андрея Николаевича, использовались соци-
альные сети, личные приёмы граждан, встречи с жите-
лями. Таким образом, обеспечивается обратная связь 
власти и населения.

Производственная инфраструктура поселения пред-
ставлена несколькими успешными сельскохозяйст-
венными предприятиями с высокой рентабельностью 
и достойной заработной платой. В их числе Стрелец-
кий и Красногвардейский свинокомплекс-2, «Мастер», 
«Алиса». Важной социальной составляющей являются 
личные подсобные хозяйства, их в поселении 298, эко-
номически активных – 190. Созданы 27 малых форм 
хозяйствования, которые занимаются производством 
молока, мяса крупного рогатого скота, пчеловодством, 
выращиванием сельскохозяйственной продукции. На-
иболее успешными на сегодняшний день являются 
хозяйства Николая Злыднева, Натальи Пивень, Елены 
Шамрай, Николая Крухмалёва, Николая Волкова, Петра 
Головченко, Григория Литвинова, Александра Попо-
ва. Обработку земли осуществляют 11 фермерских хо-
зяйств, пять предпринимателей оказывают автоуслуги.

Большое внимание уделялось содержанию дорог, 
очистке от снега и наледи. Благодаря губернаторской 
программе был получен трактор МТЗ-82 с навесным 
оборудованием и пескоразбрасывателем, что намного 
облегчило работы. При участии депутата Белгородской 

областной Думы Елены Романенко приобрели косилку 
для нужд поселения.

Благоустройство территории, по заявлению Андрея 
Николаевича, является одним из приоритетных на-
правлений деятельности администрации сельского 
поселения. В течение года шла системная работа по 
наведению и поддержанию порядка: это уход за клум-
бами, наведение порядка на родниках «Крутенькое» и 
«Местечко Бобров», которые являются пикниковыми 
точками, оборудованными стационарными мангалом, 
беседкой и местами отдыха жителей поселения и го-
стей. В рамках акции «Вода России» очищены от мусо-
ра береговые зоны 11 прудов, где проводят свой досуг 
многие рыбаки района и области. 

Вдоль придорожной полосы Бирюч-Никитовка и По-
пасное-Мирный высажено взамен погибших деревьев 
более 1000 новых саженцев, Также произведён ремонт 
выпавших деревьев на аллеях «Дерево Памяти» в селе 
Калиново и имени Митрополита Макария (Булгакова), 
расположенной вдоль трассы Бирюч-Калиново-Ники-
товка, прилегающей территории по улице. Централь-
ная. Общая площадь новых насаждений сосен состави-
ла 31 тыс. кв. метров. Организована работа купальной 
зоны пруда урочища «Голенькое». Благодаря депутату 
Белгородской областной Думы Виктору Ковалеву уста-
новлено ограждение кладбища в селе Палатовка Вто-
рая. В рамках инициативного бюджетирования в ху-
торе Попасное и посёлке Мирный были благоустроены 
мемориальные комплексы воинам-землякам, погиб-
шим в годы Великой Отечественной войны.

В планах сельской администрации на текущий год 
поддержка участников СВО и их семей, слабозащищён-
ных категорий населения, выявление резервов допол-
нительных финансовых поступлений в бюджет, акти-
визация деятельности территориального обществен-
ного самоуправления и некоммерческих организаций, 
благоустройство территории.

Жители задали вопросы, касающиеся работы меди-
цинских и аптечных учреждений, об-
служивание газового оборудования в 
рамках договора, порядка поверки 
газового счётчика. Руководители 
профильных служб дали соответству-
ющие разъяснения.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН

С учётом интересов 
населения

Глава администрации Веселов-
ского поселения Красногвардей-
ского района отчитался об ито-
гах работы за 2023 год. Алексей 
Алексенко считает, что для жи-
телей важна возможность на-
прямую пообщаться с властью, 
решить вопросы и получить под-

держку.

Депутаты Земского собрания, 
сотрудники администрации и жители 
Веселовского сельского поселения со-
брались в местном доме культуры для 
подведения итогов прошедшего года. 
На заседании также присутствовали 
заместители главы администрации 
Красногвардейского района, началь-
ники отделов и управлений, предста-
вители правоохранительных орга-
нов. Глава администрации поселения 
Алексей Алексенко выступил перед 
собравшимися с традиционным еже-
годным отчётом о результатах со-
циально-экономического развития 
территории за 2023 год и о задачах на 
предстоящий период.

 – Дети – наше будущее, их образо-
вание и воспитание – одна из важней-
ших задач. На территории поселения 
расположены две школы – Веселов-
ская средняя и Гредякинская основ-
ная, и два детских сада в этих же насе-
лённых пунктах. Педагоги и учащиеся 
школ являются победителями различ-
ных всероссийских, региональных и 
муниципальных конкурсов, активны-
ми участниками волонтёрского дви-
жения, – сообщил Алексей Алексенко. 

В поселении также активно ведётся 
работа по патриотическому воспита-
нию молодёжи. В период летних кани-
кул на базе Веселовской школы были 
проведены военно-исторические сбо-
ры «Армата», инициированные губер-
натором Белгородской области Вяче-

славом Гладковым. Юноши и девушки 
из десяти районов и горокругов ре-
гиона изучали военно-медицинскую, 
тактическую, строевую и физическую 
подготовку, научились стрелять из ла-
зерного и пневматического оружия, 
получили навыки оказания первой 
медицинской помощи, ознакомились 
с применением беспилотных лета-
тельных аппаратов.

– На территории поселения функ-
ционирует единственный в муници-
палитете детский оздоровительный 
лагерь «Чайка». Сегодня он считается 
одним из самых благоустроенных в 
Белгородской области. Вместимость 
лагеря – 90 человек. В 2023 году было 
организовано три смены для детей из 
семей, находящихся в трудной жиз-
ненной ситуации, одна профильная 
смена для одарённых детей и две 
смены для детей из Шебекинского 
городского округа. На базе учрежде-
ния ежегодно проходит лига юниоров 
КВН, патриотические сборы для уча-
щихся десятых классов, – подчеркнул 
докладчик.

Инфраструктура культуры и досуга 
представлена в поселении пятью би-
блиотечными филиалами, Центром 
культурного развития, детской му-
зыкальной школой, пятью сельскими 
клубами и филиалом Красногвардей-
ского краеведческого музея. В 2023 
году работники ЦКР села Весёлое 
стали победителями конкурса пре-
зидентских грантов на развитие гра-
жданского общества. Бюджет проекта 
составил 495,5 тыс. рублей.

Веселовский филиал краеведче-
ского музея награждён в минувшем 
году сертификатом Министерства 
культуры Российской Федерации на 
денежное поощрение как лучшее уч-
реждение культуры. А его заведующая 
Людмила Ходаковская удостоена бла-
годарственного письма губернатора 
Белгородской области за добросовест-
ный труд, высокий профессионализм 

и большой личный вклад в социально-
экономическое развитие Красногвар-
дейского района.

Одним из самых актуальных в посе-
лении является вопрос благоустрой-
ства. Так, в прошлом году в рамках 
инициированной главой региона 
программы «Наши реки», проведе-
на очистка пруда в селе Гредякино. В 
этом же населённом пункте установ-
лен остановочный павильон. В селе 
Весёлое была построена детская пло-
щадка с велороллерной дорожкой и 
благоустроен подъезд с твёрдым по-
крытием к четырёхквартирным до-
мам. Также в прошлом году заверше-
но строительство уличного освеще-
ния в Раздорном и благоустроена зона 
отдыха «Краснянский дворик» в селе 
Красное. По итогам районного рей-
тингового соревнования территория 
сельского поселения заняла первое 
место в своей группе по благоустрой-
ству. Полученный грант в сумме 200 
тыс. рублей был направлен на закупку 
необходимого оборудования.

– На этих достижениях мы не оста-
навливаемся. Впереди у нас ещё мно-
жество мероприятий по благоустрой-
ству и реализации проектов. Один 
из них «Деревья – патриархи» в селе 
Гредякино, в рамках которого будет 
благоустроена территория, где растут 
100-летние дубы. В план работ вклю-
чены устройство дорожек из природ-
ного камня, установка скамеек и урн. 
Также на текущий год запланировано 
благоустройство сквера в селе Весё-
лое. Благодаря активной жизненной 

позиции и неравно-
душию наших жите-
лей, я уверен, что мы 
со всем справимся, – 
подытожил Алексей 
Алексенко. 

ОЛЬГА МУРДАСОВА

Одна из важных задач – воспитание 
молодёжи

региональная повестка

Никто не забыт…
Губернатор Вячеслав Гладков посмертно наградил орденами 
Мужества погибших и проявивших отвагу и самоотвержен-
ность при выполнении задач в ходе СВО. 

В торжественной церемонии, состоявшейся в областной фи-
лармонии, приняли участие семьи семерых бойцов. 

– Мы с глубоким уважением вручаем семьям погибших геро-
ев, наших земляков, жителей Белгородской области, которые, 
выполняя свой воинский долг, отдали свою жизнь. Они защи-
щали наш регион, нашу Белгородчину, нашу страну, – под-
черкнул руководитель субъекта. 

Памяти павших будьте достойны!
Глава региона вместе с членами регионального правительства, 
депутатами, руководством силовых структур возложил цве-
ты к мемориалам в честь Дня защитника Отечества. 

– Наш регион стоит на защите рубежей государства со времён 
Белгородской засечной черты и до наших дней. На фронтах 
Великой Отечественной войны около 200 тысяч наших зем-
ляков отдали свои жизни за Родину. Белгородская область –  
место бессмертного прохоровского подвига, который пере-
вернул ход войны. Несколько тысяч наших военнослужащих 
выполняли воинский долг в Афганистане, многие бойцы ре-
шали служебно-боевые задачи в горячих точках страны. И 
сегодня, когда враг снова у порога, наши парни вновь отпра-
вились на защиту нашей Родины, как и их героические пред-
ки, невзирая на все опасности и риски, они не сдают ни пяди 
родной земли, — отметил губернатор.

Также Вячеслав Гладков поздравил с 23 февраля бойцов, ко-
торые сейчас защищают нашу страну. Он пожелал им стойко-
сти и скорейшей Победы.

Стартует фестиваль
Губернатор Вячеслав Гладков пообщался с участниками 
Всемирного фестиваля молодёжи от Белгородской области. 

Проведение фестиваля запланировано с 1 по 7 марта в Сочи. 
Он объединит более 20 тыс. российских и иностранных моло-
дых людей. От Белгородской области поедет делегация из 90 
человек, а также 40 волонтёров. На фестивале ребята позна-
комятся с культурой разных народов, покажут свои таланты, 
обменяются опытом.

– После основной программы Всемирный фестиваль мо-
лодёжи продолжится в виде региональных фестивалей «Дей-
ствуй!», на которых ребята, вернувшиеся из Сочи, передадут 
идеи ВФМ молодёжи всей страны. Региональный этап прой-
дёт с 10 по 17 марта, вместе с гостями из других регионов и 
более 20 стран участники посетят главные исторические и 
культурные объекты области, а также познакомятся с нашими 
научными достижениями, – рассказал руководитель субъекта.

Сетевое издание «Знамя труда – 31»

на предприятиях района

Есть потенциал для развития
Глава администрации Красногвардейского района познако-
милась с предприятием «Домат-Д», на котором трудятся по-
рядка 70 человек. Основное направление его деятельности – 
переработка и консервация овощей и фруктов. 

– В прошлом году мы произвели 18,5 тыс. условных банок 
продукции: грибы разных видов; первообеденку (щи, борщ, 
солянка, рассольник); фасоль; огурцы; помидоры; икру ка-
бачковую; горошек; джемы. Она поставляется в различные 
регионы нашей страны, торговые организации, – поделилась 
гендиректор «Домата» Наталья Широбокова.

Как отметила во время экскурсии руководитель предприя-
тия, ведётся необходимая реконструкция по модернизации 
имеющихся мощностей. Она нацелена на улучшение внеш-
него вида выпускаемой продукции, повышение её качества, 
расширение ассортимента консервов, пользующихся спросом 
у покупателей.

Затем состоялась встреча главы администрации района Га-
лины Руденко с работниками завода. В числе поднятых на ней 
вопросов – отлов безнадзорных собак, обустройство системы 
водоотведения одной из улиц, благоустройство города Бирюч.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН

Ответственные за энергообеспечение
Галина Руденко провела рабочую встречу с коллективом Крас-
ногвардейского РЭС. В ходе беседы обсудили основные на-
правления работы, достигнутые показатели и планы на бу-
дущее.

– Сейчас на обслуживании нашей организации 534 транс-
форматорных подстанции и 1,7 тыс. километров воздушных 
линий, более 19 тыс. точек поставки электроэнергии. Все до-
ведённые плановые показатели в 2023 году выполнены. Отме-
чается значительный ежегодный рост потребления электроэ-
нергии в районе, как частным сектором, так и производством 
в целом, – рассказал начальник электрических сетей Красно-
гвардейского района Виктор Саввин.

Всего за 2023 год красногвардейские энергетики отремонти-
ровали 25 километров воздушных электролиний и 23 транс-
форматорных подстанции. 

– В 2024 году планируется отремонтировать более 40 км воз-
душных линий и 20 трансформаторных подстанций. Также 
продолжим работы по расчистке территорий от древесно-ку-
старниковой растительности, сооружению и обслуживанию 
наружного освещения, установке приборов учёта, подключе-
нию к сетям новых объектов, – поделился перспективами на 
текущий год Виктор Саввин.

ОЛЬГА МУРДАСОВА
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ЭКОНОМИКА4

в фокусе внимания

Цель ХПП – сохранить зерно
Галина Руденко побывала в Бирюченском хлебопри-
ёмном предприятии.

Руководитель района провела встречу с работниками 
Бирюченского ХПП 21 февраля. Работники и специ-
алисты пришли обсудить проблемы, затрагивающие 
интересы местного населения. На встрече также при-
сутствовали заместитель главы администрации рай-
она – начальник управления АПК и экономического 
развития района Владимир Приходько, председатель 
Муниципального совета, он же директор Бирюченского 
хлебоприёмного предприятия Леонид Митюшин, глава 
администрации Коломыцевского сельского поселения 
Александр Зыбарев.

Бирюченское ХПП – одно из старейших в области. Его 
история начинается с далёких 30-х годов прошлого сто-
летия. Основные направления современной деятельнос-
ти – приёмка, сушка, очистка, хранение и отпуск зерно-
вых и масличных культур. В 2021-2023 годах здесь было 
приобретено лабораторное оборудование, протравли-
ватель семян, зернопогрузчики КШП-6, транспортёры, 
механическая дробилка, пневматический пробоотбор-
ник. Построен и введён в эксплуатацию зерносклад на 
восемь тыс. тонн, крытая площадка на две тыс. тонн, 
оборудован очистительный комплекс зерна. 

– Ваша работа очень ответственная и нелёгкая. Все силы 
и средства направлены на достижение единой цели –  
сохранение зерна. А зерно, как мы знаем, это хлеб, без 
которого нам не прожить, – отметила Галина Ивановна.

Разговор между главой администрации района и ра-
ботниками хлебоприёмного предприятия проходил в 
доверительной атмосфере. Галина Ивановна отметила, 
что директор данного предприятия Леонид Митюшин 
уделяет большое внимание благотворительной и спон-
сорской деятельности. Благоустройство детской пло-
щадки в посёлке Бирюч, выездная стела, мемориал «Па-
мять о солдате» и многое другое – всё это дело добрых 
рук их руководителя. На встрече были подняты вопросы 
ремонта дорог в Коломыцевском сельском поселении, 
благоустройства территории железнодорожной станции 
Бирюч.

НАТАЛЬЯ БЕЗУХ

Производство мясной 
продукции не стоит на месте
Представители администрации Красногвардейского 
района посетили предприятие «Мясной двор». Руко-
водитель акционерного общества Павел Брежнев ор-
ганизовал для гостей экскурсию и рассказал о произ-
водстве.

Первый замглавы администрации района по обеспече-
нию жизнедеятельности района Ирина Бережная прове-
ла встречу с коллективом перерабатывающего предпри-
ятия «Мясной двор». Его руководитель Павел Брежнев 
показал производственные цеха, рассказал об основных 
принципах работы и поделился перспективами на бли-
жайшее будущее.

– Наше предприятие занимается переработкой свини-
ны и говядины. Мы уделяем большое внимание качеству 
реализуемой продукции и модернизации производства. 
За 2018– 2023 годы построен новый холодильник вме-
стимостью 320 тонн, введён в эксплуатацию мясопере-
рабатывающий комплекс, который оборудован совре-
менной конвейерной линией для обвалки и жиловки 
мяса, а также линией по выпуску полуфабрикатов и де-
ликатесов. Установлен скороморозильный плиточный 
аппарат для эффективной заморозки мясных блоков. С 
2018 года начата реконструкция здания в рамках расши-
рения убойного цеха. Объём капиталовложений за по-
следние три года составил более 128 млн рублей, – рас-
сказал Павел Иванович. 

По словам руководителя акционерного общества, за 
последние три года на предприятии создано более 92 
дополнительных рабочих мест. За это же время сред-
немесячная заработная плата в «Мясном дворе» годы 
выросла на 28 % и составила в 2023 году 34 189 рублей. 
Ежегодно работники проходят курсы повышения ква-
лификации. На эти цели израсходовано около 3,5 млн 
рублей. На предприятии действует система мер соци-
альной поддержки работников – это материальная по-
мощь молодым работникам, у которых родились дети, 
оказание помощи при потере близких родственников, 
поощрение юбиляров. Для детей работников приобре-
таются путёвки в оздоровительные лагеря, оказывается 
материальная помощь многодетным семьям и родите-
лям, чьи дети идут в первый класс. 

Стоит отметить, что руководство «Мясного двора» ока-
зывает поддержку образовательным учреждениям рай-
она, спортивным командам. Большая помощь оказыва-
ется Белгородской епархии и благотворительным фон-
дам. На эти цели за последние три года были выделены 
средства в пределах 4,7 млн рублей. 

В 2016 году при поддержке и финансировании Павла 
Брежнева была построена и открыта современная куль-
турно-оздоровительная площадка в микрорайоне «Се-
верный». Это место является точкой притяжений для 
детей и подростков. 

– Сейчас на территории нашего предприятия строится 
магазин, где можно будет оптом и в розницу приобрести 
продукцию. Кроме того, планируется начать производ-
ство сырокопчёной колбасы, – поделился в завершение 
встречи Павел Брежнев. 

ОЛЬГА МУРДАСОВА

Александр и Наталья 
Ерыгины из села Куле-
шовка свой основной 
доход получают от реа-
лизации молока и мяса. 
Они содержат 12 голов 
крупного рогатого ско-
та, половина из которых 
– дойное стадо. 

Встреча на просё-
лочной дороге стала для 
супругов Ерыгиных судь-
боносной. Шёл 1998 год. 
Александр, только что 
вернувшийся из Донецка 
в родную Кулешовку, ехал 
на новенькой «восьмёр-
ке» по своим делам в со-
седнее село. Увидев двух 
молоденьких девушек, на 
обочине дороги, остановил 
машину. 

– Садитесь, подвезу! – 
вежливо сказал он и от-
крыл дверцу. Уже в салоне 
машины Александр узнал 
в них тех самых колхозных 
поваров, готовивших кол-
хозные обеды, с которыми 
недавно у него произошла 
перепалка из-за отсутст-
вия мясного блюда: трак-
тористу не понравилась 
гречка с сахаром, которую 
подали вместо гарнира с 
котлетой.

– Вот сейчас отвезу вас 
в другое село и оставлю 
там, чтоб знали, чем нужно 
механизаторов кормить, 
– шутливым тоном произ-
нёс Александр. Девчонки 
хохотали, сидя на заднем 
сиденье. 22-летняя Ната-
лья то и дело поглядывала 
в зеркало салона, где отра-
жалось лицо симпатично-
го мужчины. Набравшись 
смелости, она попросила 
водителя отправить их к 
сельскому бару. В тот вечер 
между Александром и На-
тальей вспыхнули чувства. 
36-летний разведённый 
мужчина мысленно решил, 

что эта девушка – его судь-
ба. Через несколько дней 
знакомства он привёл не-
весту в свой дом. Его роди-
тели, которым было уже за 
70, разглядели в ней тру-
долюбивого и заботливого 
человека.

Александр Ерыгин ро-
дился в 1961 году в селе Ку-
лешовка. Его отец работал 
в колхозе трактористом 
и часто брал сына с собой 
в поле. Саша уже в пятом 
классе сам мог управлять 
железным конём. После 
окончания 10-го класса 
юноша поступил в губкин-
ское училище на бурово-
го мастера. По окончании 
учёбы он был направлен в 
Тульскую область для про-
хождения практики. Эта 
профессия его не вдохно-
вила, и он уехал в Донецк, 
к сестре, где устроился ра-
ботать слесарем на маши-
ностроительном заводе. 
Через полгода Ерыгин был 
призван в ряды Советской 
Армии. После службы он 
трудился на протяжении 
11-ти лет на заводе в Гор-
ловке, в цеху с вредными 
условиями. Вскоре Алек-
сандр женился на город-
ской девушке, в семье ро-
дились две дочери, но то-
ска по дому и родителям 
не отпускала его. Спустя 
время, он всё-таки вер-
нулся на свою малую ро-
дину вместе со своей се-
мьёй. Только жене не пон-
равилась жизнь в деревне, 
и она с двумя детьми уе-
хала обратно в Донецкую 
область. Александр Семё-
нович был морально раз-
бит, его спасла встреча с 
Наташей.

Наталья Анатольевна (в 
девичестве Атанова) роди-
лась в Краснодарском крае. 
В Кулешовку её родители 
переехали в 1988 году, ког-

да девочке исполнилось 11. 
После девятого класса она 
поступила в Никитовское 
училище на повара, после 
окончания которого устро-
илась в колхоз по этой про-
фессии.

Через некоторое время 
после знакомства Алек-
сандр и Наталья стали 
жить вместе. Девушка по-
могала пожилым родите-
лям жениха по хозяйству: 
готовила еду, доила коро-
ву. Она была приучена к 
труду, так как родилась в 
многодетной семье, в ко-
торой было восемь детей. 
24 ноября 2000 года моло-
дые люди узаконили свои 
отношения. Спустя год у 
них родился сын Дмитрий. 
Из декретного отпуска На-
талья на работу больше не 
вышла, потому что в их 
хозяйстве к тому време-
ни было уже семь коров и 
десять телят. Когда Алек-
сандру исполнилось 50, он 
вышел на пенсию: условия 
труда давали на это право. 
И самым незабываемым 
событием для него в юби-
лейный год стало рожде-
ние дочери. Сейчас Алек-
сандре 12 лет. Она мечтает 
стать ветврачом: девочке 
нравится лечить живот-
ных, кормить и ухаживать 
за ними. Старший сын 
Ерыгиных Дмитрий учится 
в Воронеже на пятом курсе 
в военно-воздушной ака-
демии по специальности 
инженер-техник авиаци-
онного оборудования. До-
мой приезжает по возмож-
ности. Он мужественный и 
уверенный юноша, всегда 
волнуется о здоровье ро-
дителей. Дочь Александра 
увлекается кикбоксингом, 
имеет много медалей за 
спортивные достижения. 
Занимала первое место в 
областных соревновани-
ях, из Ярославля привезла 
серебряную медаль. Из де-
сяти наград только две по-
лучены за второе место, а 
остальные – высшей пробы.

– Мои дети унаследова-
ли от отца такие качест-
ва характера, как добро-
совестность, честность, 
уравновешенность. Они 
трудолюбивые и целеу-
стремлённые. Надеюсь, из 
них вырастут порядочные 
и достойные граждане, – 

поделилась Наталья Ана-
тольевна.

В хозяйстве Ерыгиных 
около гектара земли, на 
котором возделываются 
костёр и кукуруза. Также 
сено они получают и с вы-
деленных сельской адми-
нистрацией участков луга, 
из расчёта 40 соток на одну 
корову. 

Порода коров, по словам 
хозяйки, – красно-рябая. 
Сейчас бурёнки и быки на-
ходятся в стойле, а летом 
их «стережёт» на просторе 
электропастух. Александра 
любит придумывать клич-
ки родившимся телятам. 
Сейчас в хозяйстве Еры-
гиных живут годовалые 
бычки Лунтик, Кузя, Афо-
ня, Боря, Добрыня и Юлий. 
Саша с нетерпением ждёт 
отёла коров, который ско-
ро начнётся, она уже при-
думала несколько кличек 
для будущих питомцев. На 
данный момент их корми-
лицы в запуске, и у супругов 
остаётся время на хобби. 
Наталья вышивает бисером 
картины, а Александр всё 
свободное время проводит 
в своей столярке. Здесь всег-
да найдётся работа. В саду 
стоят и ждут своего часа два 
трактора – ЮМЗ и гусенич-
ный с лопатой. 62-летний 
мужчина на жизнь смотрит 
позитивно. Считает, что че-
ловек, работая, всегда чему-
то учится. Например, в при-
строенной кухне и в ванной 
комнате он сам сделал весь 
необходимый ремонт.

– Я в процессе работы 
всегда чему-нибудь учусь, 
главное, не надо бояться 
браться за дело. Не зря же 
есть пословица «Дело мас-
тера боится». Например, я 
сам сделал все сварочные 
и плотницкие работы, по-
ложил кафельную плитку, 
обшил стены сайдингом, 
установил санузел, и у 
меня всё получилось! –  
восторженно поделился 
Александр Семёнович.

Из открытых дверей са-
раев выходил тёплый пар. 
Животные обескуражено 
наблюдали за нашей экс-
курсией, и, действительно, 
все они были одной, крас-
но-рябой масти. Хозяйка 
показала мне и индоуток, 
которые ежегодно прино-
сят им большой приплод, и 
остановила мой взгляд на 
рыжей курице, которая по 
пятам ходила за девочкой 
Сашей.

– Она ручная и доверчи-
вая, – промолвила Алексан-
дра и обняла птицу.

Покидая хозяйственный 
двор, я попрощалась с мо-
ими героями, внимательно 
взглянув на их лица, кото-
рые светились добротой, 
самодостаточностью, вну-
тренним смирением. Не 
знаю почему, но мне, вдруг, 
захотелось их всех обнять, 
и я очень сожалею, что не 
осмелилась это сделать.

НАТАЛЬЯ БЕЗУХ 
Фото автора

С ЛПХ –  
жизнь  
неплоха!
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ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО 5

У каждого ученика имеется любимый предмет. Одного 
из них влекут точные науки, другого – естественные, тре-
тьего...

И ПОШЁЛ... В БРИГАДИРЫ
Евгений Бычков в стенах Утянской средней школы находил 

применение своих знаний в мастерской, в которой он пропадал 
бы весь учебный день. После урока труда он нередко опаздывал 
на последующий, за что получал замечания от классного руко-
водителя. Юноше не хватало 45 минут, чтобы осуществить заду-
манное. Ведь сначала требовалось справиться с заданием препо-
давателя, а потом уже проявить себя на любительском деле...

Молоток, рубанок, лобзик, стамеска, иной инструмент легко 
вертелся в руках Евгения. Много чего приходилось «пропускать» 
через них. И хотя в школе был завхоз, но учитель по труду сверх 
программы нередко привлекал старшеклассников, безусловно, 
по их желанию ремонтировать школьную мебель, что было по 
нутру Евгению Бычкову.

Кроме школьного учителя плотницкому делу учил и дядя Ми-
хаил Кулыгин, проживающий напротив дома родителей племян-
ника в селе Плюхино. По обе стороны дороги плотными рядами 
стояли добротные дома, обложенные кирпичом или обитые ле-
соматериалом. Это нынче многие из них «осиротели», а отдель-
ные потеряли «товарный» вид. Урбанизация сделала своё дело. 
Евгения Бычкова, который остался верен своей малой родине, 
она же не задела. Он впитал в себя пьянящий запах местных 
трав, свежесть воздуха, красоту и щедрость протекающей по 
Плюхино, пусть и немноговодной, речки, а вот караси в ней, по 
словам местных жителей, водились завидные.

Караси, безусловно, не могли задержать парня в отдалённом 
селе. Предстояла служба в армии. Вот и решил Евгений дальней-
шую судьбу испытать по окончании её. Однако по направлению 
районного военкомата вначале пришлось пройти курсы шо-
фёров в Алексеевке, а солдатскую гимнастёрку одеть в Калинин-
граде.

– Вдали от Плюхино, как-то и мечталось по-другому, – делил-
ся Бычков. – Строения в европейском стиле меня не привлека-
ли. Пусть в родном селе, как говорится в народе, дома пониже, 
асфальт пожиже, но зато дышится легко и свободно, панорама 
населённого пункта привлекала. Как можно разлюбить? Вот и 
решил вернуться в родительский дом.

Встреча в нём прошла тепло и радушно. Словно по звонку, при-
шли друзья, односельчане. Не остался безучастным к прибытию 
демобилизованного племянника и Михаил Кулыгин. Вчерашний 
солдат интересно и оживлённо рассказывал о калининградском 
приграничье, о воинских буднях, о случайных встречах с прожи-
вающими там белгородцами, находясь в увольнении, о морской 
красоте Калининграда. И всё же родина оказалась милей, когда 
зашёл разговор о дальнейшем жизненном пути Евгения, кото-
рый нарисовал его ещё в солдатской казарме.

– Останусь в родном Плюхино, – чётко отвечал на вопросы при-
сутствующих Бычков. – Отдохну неделю-другую, а потом опре-
делюсь с работой.

– Нечего думать и гадать, – вступил в разговор дядя Михаил Ку-
лыгин. – На пилораме нужен человек. Столярку ты любишь, не 
зря же я тебя обучал в школьные годы работать на деревообра-
батывающих станках. Силой не обижен, брёвна, полагаю, будут 
для тебя словно спички, плотницким мастерством овладеешь, а 
там...

Дядя не досказал, но сделал намёк племяннику. Бригадиры 
строительной бригады в колхозе «Большевик» долго не задер-
живались. Часто приходилось отправлять ритуальные услуги. А 
как обойдёшься без плотника? Каждый обратившийся старался 
отблагодарить «живительной» водой. Евгений Бычков не при-
ветствовал её, вот и был определён в бригадиры. На 13 лет. Тру-
диться приходилось в основном на животноводческих фермах, 
которых насчитывалось пять, а количество строений превышало 
три десятка. Чуть не гектар полов приходилось ремонтировать 
ежегодно. Порой сами вели заготовку лесоматериала в лесу, об-
рабатывали в своей столярке. Желающих же стать колхозными 
строителями становилось с каждым годом всё меньше и меньше. 
Пятёрке местных мужиков стало невмоготу справляться с возра-
стающим объёмом строительных работ. Начали привлекать сто-
ронних специалистов. Тогда-то и ушёл Евгений Бычков заведу-
ющим хозяйством в Утянскую среднюю школу. Покуда работал 

в ней, в СПК возвели молочно-товарную ферму, куда потребова-
лись животноводы различных профилей. Евгений Михайлович с 
женой Любовью Николаевной содержали на подворье и коров, и 
телят, и другую живность. Хозяину домовладения приходилось 
выступать в роли, как уходчика скота, так и дояром. Жизнь всему 
научила.

ВСЕМУ УЧИТ ЗООТЕХНИК
– Председатель СПК Александр Иконников, к которому я обра-

тился с вопросом о трудоустройстве на «Большевичку», – расска-
зывал Бычков. – Предложил мне стать телятником, вкратце оста-
новился на моих обязанностях. Дело оказалось новым.

На должность заместителя председателя СПК по животновод-
ству была принята Ирина Куликова, которая ввела новшества 
для наших мест в технологию содержания скота. Описывать их 
не стану, не главное это для обывателя, но у многих животново-
дов, жителей села они вызвали сомнения. Новорождённые теля-
та стали помещаться в металлические клетки, что привело по-
чти к 100-процентной их сохранности. В этом же сарае, но уже на 
свободе с 6-месячного возраста они содержатся до осеменения, 
а затем уже нетелей переводят на производственную площад-
ку, на которой имеется лишь крыша, а одна торцевая стена за-
крыта профлистами. Вот такой сарай, без окон и деверей. Мы же 
привыкли содержать животных совсем в других условиях. А тут 
на свежем воздухе, круглый год. Своеобразной теплушкой для 
нетелей и сухостойных коров является одна из четырёх секций 
производственной площадки, на которую завозится большое 
количество соломы, в которой «купаются» животные. Переме-
шавшись с побочной продукцией животноводства, именуемой в 
народе навозом, она и создаёт земляной тепловой режим.

– Ирина Эдуардовна у нас молодец, – говорил Бычков, – Такого 
специалиста поискать. За всё берётся, причём с душой и знани-
ем дела. Одним словом, высокий профессионал. Для всех было в 
диковинку, когда в отсутствии техника по искусственному осе-
менению сельскохозяйственных животных, она стала исполнять 
его обязанности. Раньше такого на ферме не наблюдал. Зоотех-
ники могли много говорить на эту тему, а делать...

– Ирина Эдуардовна специалист особого уклада, – говорила 
телятница Татьяна Черменёва. – Знающий и ответственный. Не-
давние исследования животных показали их высокую степень 
осеменения, превышающую показатели техника по искусствен-
ному осеменению.

Чтобы нетели стали высокоудойными коровами, много прихо-
дится трудиться Евгению Бычкову с товарищами по площадке 
Татьяной Ивановной и Татьяной Фёдоровной Звягинцевыми, 
Александром Разиньковым, на попечении которых 450 голов 
скота.

ЗАКАЛЁННЫЕ МОРОЗОМ
...Кружится позёмка. На пронизывающем ветру разгуливают по 

площадке «морозостойкие» животные. Из миксера сыпется на 
кормовой стол смесь сенажа, силоса, комбикорма, приготовлен-
ная в агрегате. Казалось, всё сделал механизатор аккуратно, как 
это заведено на ферме. И всё же кое-где корм просыпался мимо 
стола. Евгений Михайлович, да и его коллеги не допустят потери 
корма, сразу же после прохода техники положат его на стол.

С Бычковым мы встретились возле той самой «теплушки». Ме-
ханизатор доставил рулоны пшеничной соломы. Уходчику пред-
стояло удалить шпагат, раздвинуть солому по секции и постоян-
но следить за состоянием нетелей, дабы обеспечить своевремен-
ный их перевод в родильное отделение.

Послушны рукам Бычкова, его коллегам по площадке и метла. 
Территория, прилегающая к их рабочему месту, постоянно долж-
на быть в чистоте. Любят порядок на «Большевичке». И председа-
тель СПК Александр Иконников, и его заместитель Ирина Кули-
кова обожают прекрасное. Летом глаз не оторвать от различных 
цветов, а зимой все дорожки под метёлку. Любят и дорожат сво-
им коллективом и животноводы. Отсюда и 30-килограммоваые 
надои молока от коровы в сутки.

В этой цифре скрыт немалый труд и Евгения Бычкова, отмечен-
ного благодарственным письмом главы администрации Красно-
гвардейского района на празднике работников сельского хозяй-
ства муниципалитета.

АЛЕКСЕЙ ВОРОБЬЁВ 
Фото автора

Всё послушно его рукам агроновости

Вклад в продовольственную 
безопасность
Галина Руденко встретилась с коллективами 
свинокомплексов. На предприятиях трудят-
ся около одной тысячи человек.

Встреча главы администрации района с ра-
ботниками свинокомплексов прошла в Бирюче. 
Отрасль свиноводства в муниципальном обра-
зовании представлена шестью предприятиями 
группы компаний «Агро-Белогорье». 

– Ваш труд является важным и значимым. На 
предприятиях есть семейные династии, а это 
говорит о том, что им здесь нравится работать. 
Коллективы свинокомплексов вносят сущест-
венный вклад в экономику района, продоволь-
ственную безопасность страны. Хочется, чтобы 
и в дальнейшем у вас всё ладилось, и вы успеш-
но справлялись с поставленными задачами, – 
обратилась к присутствующим Галина Руденко.

На Никитовском, Коломыцевском, Стрелец-
ком – трёх Красногвардейских свинокомплек-
сах – работают свыше 960 сотрудников. На их 
попечении находится свинопоголовье числен-
ностью порядка 387 тыс. В 2023 году приплод 
превысил 771 тыс. голов, на один опорос полу-
чено в среднем по 12,3 поросёнка, среднесуточ-
ный привес животного достиг 593 граммов. 

Свиноводческими комплексами произведено 
77,7 тыс. тонн мяса, это на один процент боль-
ше предшествующего года. Наибольший удель-
ный вес в производстве свинины занимает 
акционерное общество «Никитовский свино-
комплекс» – 39%. Средняя заработная плата на 
предприятиях по состоянию на 1 января теку-
щего года составила 52,9 тыс. рублей.

В адрес руководителя муниципального об-
разования поступили вопросы. Они касались 
перспектив развития района, ремонта дорог, 
теплоснабжения, решения проблемы с бро-
дячими собаками и другие. Галина Руденко 
сообщила о путях их решения. Она указала на 
важность установления обратной связи между 
властью и населением.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН

Поддержка семейных ферм
Основное направление экономики и разви-
тия Красногвардейского района – сельское 
хозяйство. Муниципалитет является лиде-
ром Белгородчины по производству молока. 

Согласно информации управления АПК ад-
министрации Красногвардейского района, еже-
годно повышается урожайность зерновых куль-
тур и увеличивается производство свинины. 
Это достигается благодаря как работе крупных 
агрокомпаний, так и фермерских хозяйств. Все-
го в районе зарегистрировано более 100 КФХ.

Начальник отдела устойчивого развития сель-
ских территорий управления АПК администра-
ции Красногвардейского района Лилия Сёмки-
на рассказала о государственных мерах поддер-
жки фермеров. Одним из таких направлений 
является грант на развитие семейной фермы. 

– Сумма гранта составляет до 30 млн рублей на 
развитие семейной фермы и до 20 млн рублей 
на возмещение затрат. Грант выдают на разви-
тие хозяйства и создание рабочих мест. Деньги 
нужно потратить на покупку или строительство 
зданий для производства, хранения или пере-
работки сельхозпродукции, на оборудование, 
технику и транспорт, сельскохозяйственных 
животных, кроме свиней и птицы. Можно пога-
сить до 20% льготного инвестиционного креди-
та и процентов по нему в течение полутора лет, –  
сообщила Лилия Сёмкина.

Получить грант могут крестьянские, фермер-
ские хозяйства или индивидуальные предпри-
ниматели, производящие сельхозпродукцию и 
работающие в сельской местности больше од-
ного года. В них должны работать минимум два 
члена семьи фермера или предпринимателя. 

– На каждые 10 млн гранта фермер должен 
создать постоянное рабочее место в штате, не 
менее одного на грант. Деньги дают на усло-
виях софинансирования, 40 % расходов нужно 
вложить из своих средств, 60 % – покрыть день-
гами гранта. После получения господдержки 
необходимо сохранять новые рабочие места в 
течение пяти лет и выполнять плановые пока-
затели, – подчеркнула специалист. 

Чтобы получить грант необходимо подать за-
явку на участие, составить бизнес-план, предо-
ставить выписку из ЕГРИП, сведения о наличии 
или отсутствии задолженности по уплате нало-
гов, сборов, пеней и штрафов, письменное обя-
зательство об обеспечении финансирования 
проекта, под который берётся грант и докумен-
ты, утверждённые на уровне регионального ве-
домства. Более подробную информацию можно 
узнать в отделе устойчивого развития сельских 
территорий администрации Красногвардей-
ского района по телефону 8 (47247) 3-30-32.

Gazeta-trud.ru
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Торжественное открытие выставки «Стойкость. Сме-
лость. Отвага» с презентацией книги белгородских ав-
торов «Донбасская дуга: спецоперация продолжает-
ся» состоялось накануне Дня защитника Отечества. 
Это событие было приурочено ко второй годовщине 
начала специальной военной операции на Украине. 

В Красногвардейском краеведческом музее собра-
лись не только военные в запасе, волонтёры и молодое 
поколение патриотов, но и родственники земляков, по-
гибших на полях сражений в зоне СВО, участники боевых 
действий. 

Тёплый тон встрече задала глава муниципалитета Гали-
на Руденко, выразив слова признательности родственни-
кам бойцов, не вернувшихся домой:

– Нет семьи, которую бы не затронула специальная во-
енная операция. Мы должны помнить о погибших, под-
держивать друг друга, быть вместе. Стойкости духа вам!

Руководитель администрации района также подчерк-
нула, что для всех нас, и в первую очередь для представи-
телей органов власти забота о Героях, о тех, кто потерял 
своих близких, – не столько служебный, сколько граждан-
ский и нравственный долг.

В этот день была отмечена активная работа добровольцев 
в поддержку военнослужащих. Так, волонтёр Алёна Велич-
ко рассказала о деятельности штаба «Красная Гвардия», 
основателем и руководителем которого она является, и 
выразила слова поддержки родственникам погибших:

– Наша волонтёрская группа была создана с самого на-
чала СВО. Поначалу мы занимались доставкой гумани-

тарки. Сейчас мы плетём маскировочные сети и уверены, 
что девять из десяти солдатских жизней мы спасём. Мы 
должны выстоять ради наших ребят, которых уже не вер-
нуть, но которые гордились бы нами.

Для краеведческого музея представители штаба на па-
мять подарили фирменные футболки и макет маскиро-
вочной сети, выполненной особым плотным плетением, 
которое девушки-волонтёры назвали «Красногвардей-
ская косичка».

В этот день родные воинов-земляков, погибших в СВО, с 
болью в сердце и со слезами на глазах рассказывали о сво-
их близких. Воспоминаниями о своём погибшем супруге 
Андрее Закотенко поделилась жительница села Горовое 
Татьяна Закотенко. Трогательные песни и стихотворение 
Марины Смирновой «Я ничего не знаю об окопах» испол-
нили солисты вокального дуэта «DIVA».

Продолжилась встреча презентацией уникальной, пер-
вой в своём роде книги «Донбасская дуга: спецоперация 
продолжается», повествующей о событиях первого года 
СВО. Наш земляк, член Союза писателей России, один из 
авторов издания Сергей Бережной, который в качестве 
фронтового корреспондента с самого первого дня спецо-
перации на Украине прошёл через разведпоиски, артоб-
стрелы и засады, представил это издание.

– Под одной обложкой четыре автора: я, Алёхин, Гаври-
лов и Варавин. Про свою часть могу сказать – это личные 
впечатления человека, который зашёл в первый же день 
начала СВО с подразделениями Вооружённых сил РФ. С 
июня работали в составе 35-й армии, снимали фильмы, 
делали фото, общались, встречались. И я набирал мате-
риал. Писал очерки, заметки, когда возвращался. Эти 

личные впечатления и вошли в книгу, – рассказал Сергей 
Александрович.

Сергей Бережной отметил, что это издание – своеобраз-
ный сборник аналитики, хронологий, очерков, зарисовок 
о солдатах, генералах, мирных жителях, на плечи которых 
легло тяжёлое и страшное бремя. В книге раскрывается 
особый склад характера мужчин приграничных областей, 
а именно Белгородчины. Героев, способных отдать жизнь 
за Отечество, возвращающих ценность понятий справед-
ливости, чести, братства, благородства. 

Участники встречи познакомились и с другими книга-
ми авторов: «Спецоперация. Полтора года спустя» Алё-
хина и Бережного и новым изданием Сергея Бережного 
«Контракт со смертью».

О том, что эти документальные издания нужны не толь-
ко людям, прошедшим испытания СВО, но и будущему 
поколению, говорила учитель истории и обществознания 
Бирюченской средней школы Марина Хмелькова.

В завершение встречи состоялось открытие выставки 
«Стойкость. Верность. Отвага», посвящённой событиям 
спецоперации и подвигу наших земляков. Следует отме-
тить огромную кропотливую работу специалистов музея, 
организовавших её и собравших экспонаты. Здесь пред-
ставлены документы, письма, фотографии, награды, лич-
ные вещи погибших солдат. А с портретов на нас глядят 
настоящие Герои нашего времени, отдавшие жизнь за 
мирное небо.

НАТАЛЬЯ ОСАДЧАЯ 
Фото автора

Когда страна прикажет  
быть Героем

Встреча ветеранов боевых действий, 
прошедшая в селе Никитовка, была по-
священа 35-ой годовщине вывода Со-
ветских войск из Афганистана.

В этот день здесь собрались около 30 
участников боевых действий из разных 
уголков Белгородской области. Встреча 
воинов-афганцев прошла в рамках месяч-
ника военно-патриотического воспита-
ния и была приурочена ко Дню памяти о 
россиянах, исполнявших служебный долг 
за пределами Отечества. Мероприятие 
проводится здесь не в первый раз и стало 
уже традиционным. 

С этим событием участников встречи 
поздравили депутат областной Думы Вик-
тор Ковалев, заместитель главы админи-
страции Красногвардейского района по 
социальной политике Александр Мар-
ковской, глава администрации сельского 

поселения Юрий Дорохин, председатель 
Красногвардейской местной организации 
Российского союза ветеранов Афганиста-
на Александр Зинковский. Мероприятия 
начались у мемориального комплекса в 
центре села, где среди прочих имеется 
памятник воинам-участникам локальных 
конфликтов. Настоятель церкви Димит-
рия Солунского отец Александр отслужил 
панихиду по погибшим в ходе проведения 
боевых действий разных лет землякам. 
Воины-афганцы, жители и гости Ники-
товки возложили венки и цветы к мемо-
риалу и почтили память не вернувшихся с 
войны земляков минутой молчания. 

– Спасибо, что находите время приехать 
сюда, чтобы вспомнить боевых товари-
щей, которых уже нет в живых и встре-
титься с однополчанами, с которыми рука 
об руку защищали интересы нашей Роди-
ны на территории Афганистана. К сожа-
лению, история циклична и сейчас наши 
воины, участвующие в специальной воен-

ной операции, повторяют ваши подвиги 
и подвиги наших дедов и отцов. Светлая 
память не вернувшимся с войн, а вам я 
желаю крепкого здоровья, долголетия и 
чтобы вы ещё много раз встречались та-
ким дружным составом, – обратился к ви-
новникам торжества Виктор Ковалев.

Продолжились мероприятия в местном 
доме культуры. Его работники органи-
зовали концерт, на котором исполнили 
произведения патриотической направ-
ленности. К присутствующим со слова-
ми поздравлений обратился Александр 
Зинковский. Участники боевых действий 
в Афганистане поделились своими воспо-
минаниями о годах службы. Не осталась в 
стороне и тема СВО. Многие в своих вос-
поминаниях проводили аналогию сегод-
няшних событий с той далёкой войной.

Стоит отметить, что организатором и 
идейным вдохновителем этих встреч яв-
ляется уроженец здешних мест, ветеран 
боевых действий в Афганистане Анато-

лий Удовидченко. Он администрирует в 
одной из социальных сетей группу «Аф-
ганцы – Белгородцы», занимается сбором 
информации о воинах-интернациона-
листах, помогает найти сослуживцев. Им 
изданы две книги о событиях той войны, 
в которых собраны достоверные истории 
и воспоминания участников боевых дей-
ствий: «Пусть память говорит» и «ОКСВА. 
Танкисты-белгородцы». 

Ветераны поблагодарили за поддер-
жку и финансовую помощь в организа-
ции встречи Виктора Ковалева. Отдель-
ные слова благодарности они высказали 
в адрес администрации Никитовского 

сельского поселения, ра-
ботников Дома культуры 
и его директора Натальи 
Мирошниковой.

ОЛЬГА МУРДАСОВА 
Фото автора

Встреча боевых товарищей
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Расширенное заседание зем-

ского собрания Палатовского 
сельского поселения состоя-
лось в местном Доме культуры. 

С отчётом о деятельности 
администрации поселения по 
развитию территории в 2023 году 
и планах на текущий выступила 
её глава Татьяна Калмыкова.

– Главным направлением дея-
тельности администрации явля-
лось повышение уровня жизни 
селян. Это, прежде всего, содер-
жание социально-культурной 
сферы; благоустройство улиц, 
дорог, мест отдыха; работа по 
предупреждению чрезвычайных 
ситуаций; обеспечение первич-
ных мер пожарной безопасно-
сти; мероприятия по поддержа-
нию правопорядка на террито-
рии, – подчеркнула докладчик.

Говоря о занятости, Татьяна Ва-
сильевна отметила, что основная 
часть трудоспособного населе-
ния задействована в бюджетной 
сфере (школа, ФАПы, админи-
страция, Дом культуры, почта, 
соцзащита) и в акционерном 
обществе «Никитовский свино-
комплекс», это 143 человека. А 
полторы сотни жителей трудятся 
за пределами сельского округа и 
области.

Основным поставщиком ва-
кансий в поселении на её взгляд 
являются аграрный сектор и 
сфера услуг.Для этого необхо-
димо создавать новые рабочие 
места, кооперативы, развивать 
крестьянско-фермерские хо-
зяйства. В этих целях стараются 
вовлекать жителей участвовать 
в существующих проектах и про-
граммах, предусматривающих 

меры государственной поддер-
жки. В прошлом году четыре се-
мьи получили материальную по-
мощь по социальному контракту 
на развитие животноводства, а 
личное подсобное хозяйство Ан-
тонины Севрюковой – субсидию 
по программе Белгородской об-
ласти субсидирования расходов, 
понесённых ЛПХ, занимающи-
мися выращиванием овощей. 
Администрация постоянно ведёт 
работу по мониторингу занято-
сти населения, по трудоустрой-
ству, держит тесную связь с пред-
приятиями, расположенными на 
подведомственной территории. 
Эти усилия важны, поскольку 
зарплата является не только од-
ним из основных источников до-
ходов жителей, но и налоговых 
поступлений в местный бюджет.

– Бюджет поселения носит со-
циальную направленность, и 
основная его часть использует-
ся на содержание объектов со-
циальной сферы, выполнение 
действующих программ и благо-
устройство территории, – сооб-
щила глава администрации сель-
ского поселения.

Татьяна Калмыкова назвала 
реализованные проекты. Вто-
рую жизнь после капитального 
ремонта получил фельдшерско-
акушерский пункт в Палатово. 
Проведён ямочный ремонт улич-
ной дорожной сети на 93-х кв. м. 
Для улучшения сигнала интер-
нета выполнена установка двух 
вышек. В центре Палатово выса-
дили 45 декоративных деревьев 
и кустарников согласно пред-
ложенной жителями инициати-
вы. В селе Перелесок открылся 
магазин, здесь же оборудовали 
пожарный гидрант. На пруду в 

Палатово установили пять мо-
стиков для рыбалки.

В прошедшем году, как и ранее, 
осуществлялся уход за внешним 
обликом села. Содержится в чи-
стоте Покровский парк, который 
стал излюбленным местом от-
дыха жителей поселения. Боль-
шой объём выполняется в зонах 
отдыха, на пруду, на кладбищах.
Продолжались работы по спилу 
и вывозке аварийных деревьев, 
покосу кустарниковой и сорной 
растительности. В осуществле-
нии этих мероприятий, на взгляд 
докладчика, неоценимую по-
мощь оказывает, прежде всего, 
школа: преподаватели, техниче-
ский персонал и ученики участ-
вуют в уборке парка, кладбища, 
посадке зелёных насаждений. Не 
остаются в стороне от наведения 
и поддержания порядка специа-
листы соцзащиты, Дома культу-
ры, почты, ФАПов. Существен-
ный вклад в благородное дело 
вносят члены территориального 
общественного самоуправления.

Одним из центров социальной 
жизни села глава сельской адми-
нистрации назвала Палатовскую 
школу. Здесь функцианирует 
центр образования цифрового, 
естественнонаучного и техни-
ческого профиля «Точка роста», 
открытый в рамках проекта 
«Современная школа». Образо-
вательная организация прини-
мает самое активное участие в 
конкурсном движении муници-
палитета и региона, за отчётный 
период это более 50 меропри-
ятий. В 2023 году Палатовской 
школе были присуждены при-
зовые места в 15 конкурсах. По-
бедителями муниципального 
этапа конкурса были признаны 

педагоги Юлия Горяева в номи-
нации «Учитель года» и Светлана 
Михайлова в номинации «Соци-
альный педагог». Школьный хор 
«Надежда» (руководитель Мария 
Шаповалова) вторично занесён 
на районную детскую доску по-
чёта «Молодёжный олимп». Во-
кальный ансамбль ANIMA занял 
первое место в районном кон-
курсе патриотической песни «Я 
люблю тебя, Россия!».

С разными категориями насе-
ления организуют работу работ-
ники культуры. На протяжении 
многих лет, по совместной с жи-
телями инициативе проводятся 
праздники улиц с концертными 
программами, играми, конкур-
сами, викторинами, полевой 
кашей. Широкую популярность 
приобрело брендовое мероприя-
тие «Палатовский взвар».

– 10 февраля в нашем ДК состо-
ялось торжественное открытие 
Года семьи, где особо отметили 
многодетные семьи и прожив-
шие долгую совместную жизнь. 
Всего у нас на территории – 14 
многодетных семей, где воспи-
тывается 56 детей. Семья Пче-
линцевых имеет 7 детей, мама 
Елена Анатольевна награждена 
орденом «Материнской славы» 
первой степени. Мы стараемся 
поддерживать такие семьи, – 
сказала Татьяна Калмыкова.

Глава сельской администрации 
обратила внимание на вопросы 
здоровьесбережения. Ежедненв-
но на помощь жителям приходят 
специалисты двух фельдшерско-
акушерских пунктов. Благодаря 
проекту губернатора «Поезд здо-
ровья» более 140 селян смогли 
пройти медицинское обследова-
ние и получить консультации вы-
сококвалифицированных медспе- 
циалистов по разным направле-
ниям. Кроме того, в рамках ди-
спансеризации работники раз-
личных организаций прошли 
обследование с использованием 
современной медтехники: флю-

орографа, маммографа, аппарата 
УЗИ.

По мнению Татьяны Калмыко-
вой, не меньшее значение для 
хорошего физического и психо-
логического состояния имеют 
занятия физкультурой и спор-
том. Два раза в неделю в спор-
тзале школы проводятся секции 
по волейболу в вечернее время. 
Большое внимание уделяется 
привлечению всех возрастов на-
селения к занятиям физической 
культурой и спортом, созданы 
спортивные команды, имеются 
уличные тренажёры. Команда 
спортсменов-ветеранов являет-
ся активным участником и побе-
дителем районных спартакиад.

Докладчик, жители высказали 
слова благодарности в адрес де-
путатов областной Думы Елены 
Романенко и Виктора Ковалева 
за оказание помощи в различных 
благих делах. Из зала поступили 
вопросы, касающиеся водоснабже-
ния, доступности Интернета, обо-
рудования сцены Дома культуры, 
по ним даны разъяснения. В работе 
Земского собрания приняла учас-
тие глава администрации района 
Галина Руденко, которая поблаго-
дарила специалистов сельской ад-
министрации, депутатов поселе-
ния за активную деятельность.

– Вы переживаете за малую ро-
дину. Благодаря слаженной рабо-
те органов местного самоуправ-
ления учреждений образования, 
социальной защиты, культуры 
удаётся успешно решать многие 
задачи. Думаю, что и впредь вы 
будете предпринимать все усилия 
для дальнешего развития терри-
тории, – подытожила обстоятель-

ный разговор ру-
ководитель муни- 
ципального обра-
зования.

АЛЕКСАНДР 
НОВИНКИН

Во взаимодействии

Жительница села Хуторцы 
Зинаида Шкарпеткина по-
делилась с редакцией га-
зеты «Знамя труда» пере-
полняющей её радостью. 
Около её дома, в палисад-

нике, силами рабочих За-
сосенской сельской ад-

министрации были спиле-
ны два больших дерева –  
ясень и берёза, которые 
много лет тревожили ин-
валида второй группы.

60-летние «старожи-
лы» с каждым годом всё боль-
ше и больше укрывали своими 
тяжёлыми ветками шиферную 
крышу небольшого домика 
пенсионерки. Женщина при-
зналась, что особенно она вол-
новалась в ветреную погоду, 
когда, по её словам, вся кровля 
ходуном ходила.

В конце января текущего 
года Зинаида Шкарпеткина 

решила обратиться за помо-
щью в Засосенскую сельскую 
администрацию по месту 
проживания. По счастливой 
случайности, как выразилась 
77-летняя жительница Ху-
торцов, в этот день там вела 
приём граждан глава адми-
нистрации Красногвардей-
ского района Галина Руденко. 
Зинаида Ивановна рассказа-
ла о своей беде, на что Гали-
на Ивановна отреагировала 
положительно и оперативно. 
Уже в первых числах февра-
ля силами рабочих местной 
администрации были прове-
дены работы по спилу дере-
вьев и уборке веток. Бригада 
из пяти человек, среди кото-
рых были Виталий Крамарев, 
Александр Бублиёв, Сергей 
Макаренко, Михаил Молча-
нов, трудились над двумя де-
ревьями-гигантами с восьми 
утра до шести часов вечера. 
Заместитель главы админи-
страции Засосенского сель-

ского поселения Андрей Гон-
дарев также принял участие в 
решении данной проблемы. 
Он весь день находился на 
объекте, вывозил спиленные 
стволы и ветки на служебном 
тракторе.

Зинаида Шкарпеткина вы-
ражает благодарность от все-
го сердца всем, кто принял 
участие в осуществлении её 
давней мечты, в особенности 
Галине Руденко, которая от-
неслась с сочувствием и по-
ниманием. Теперь над домом 
одинокой пожилой женщины 
наступила торжественная ти-
шина, солнечные лучи доста-
ют до каждого окна и уголка 
дома. Стало светло не только 
в палисаднике, но и на душе 
женщины, которая ещё раз 
убедилась, что мир – не без 
добрых людей.

НАТАЛЬЯ БЕЗУХ 
Фото автора

        письма в газету

Шесть красногвардейских детса-
дов будут задействованы в проек-
те по ранней профориентации де-
тей. Дошкольные учреждения на-
правят усилия на формирование у 
воспитанников интереса к меди-
цинским профессиям.

Проект «Формирование основ 
ранней профессиональной ориента-
ции по медицинской направленности 
у детей старшего дошкольного возра-
ста в дошкольных образовательных 
организациях Красногвардейского 
района «Доктор Айболит» был рас-
смотрен на заседании экспертной 
комиссии при главе администрации 
района. С информацией по данному 
вопросу выступила начальник отде-
ла дошкольного образования Центра 
сопровождения образовательной де-
ятельности Юлия Кулешова.

– В настоящее время особое вни-
мание уделяется ранней профори-
ентации детей. Ознакомление их с 
трудом взрослых – важная задача 
дошкольного образования. Одним 
из актуальных направлений ранней 
профориентации детей является ме-
дицина. В рамках реализации дан-
ного проекта планируется увеличить 
уровень знаний детей о профессии 
врача до 22 % за счёт организации 
работы по сетевому взаимодействию 
«Больница – детский сад» и провес-
ти ряд мероприятий, – отметила до-
кладчик.

Для достижения намеченных целей 
планируется организовать экскурсии 
для дошкольников в центральную 
районную больницу, Засосенский 
центр общей врачебной практики, 
Ливенскую и Никитовскую участко-
вые больницы, медицинский класс 
Ливенской средней школы № 1. Бу-
дут организованы встречи с сотруд-
никами медицинских учреждений, 
совместные мероприятия с детьми 

и их родителями. Предпримут меры 
для пополнения развивающей пред-
метно-пространственной среды и 
применения её в практической дея-
тельности.

– Хорошим подспорьем для вы-
полнения намеченных мероприятий 
явится приобретённое благодаря 
поддержке Фонда «Поколение» обо-
рудование в дошкольные образо-
вательные учреждения: «Росинка», 
«Солнышко» (г. Бирюч), «Колобок», 
«Берёзка» (с. Засосна), «Светлячок» (с. 
Никитовка), «Улыбка» (с. Ливенка). В 
комплект входят: бизиборд «Органы 
человека», модель остеологическая 
(скелет на штативе), конструктор 
«Анатомия человека», многофунк-
циональная ширма, игровой модуль 
«Скорая помощь» и набор доктора с 
тележкой. В дополнение к нему наме-
чено приобрести комплект игровой 
мебели «Больница» и стенд «Уголок 
здоровья» на сумму 60 тыс. рублей, – 
сообщила Юлия Кулешова.

Планируется провести не менее 
трёх обучающих семинаров среди пе-
дагогов по ранней профориентации 
на медицинскую тематику, благодаря 
которым они приобретут новый опыт 
работы в данном направлении. Будет 
внедрено единое образовательное 
пространство детского сада и семьи, 
в результате чего увеличится количе-
ство родителей, вовлечённых в сов-
местные мероприятия.

Предпринимаемые меры позволят 
расширить у воспитанников детсадов 
кругозор о профессии врача и других 
специальностях сферы здравоохра-
нения. Также у них будут сформиро-
ваны первичные навыки деятельнос-
ти медицинского работника. В итоге 
планируют охватить основами ран-
ней профориентации по медицин-
ской направленности не менее 200 
детей в возрасте от 5 до 7 лет

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН

проект в действии

К медицинской  
профессии – с детстваБлагодарность  

от сердца
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Порядок приёма заявлений 
о преступлениях
Красногвардейские полицейские разъяснили по-
рядок приёма заявлений от граждан. Все посту-
пающие сообщения о преступлениях принимают-
ся круглосуточно.

В случае совершения в отношении граждан про-
тивоправных деяний они могут обратиться с за-
явлением в ОМВД России по Красногвардейско-
му району. Круглосуточный приём заявлений и 
сообщений о преступлениях, об административ-
ных правонарушениях осуществляется опера-
тивным дежурным дежурной части ОМВД России 
по Красногвардейскому району. Вне пределов ад-
министративного здания ОМВД России они при-
нимаются уполномоченными сотрудниками ор-
ганов внутренних дел, который, в свою очередь, 
обязан незамедлительно передать в дежурную 
часть информацию по существу принятого за-
явления для его соответствующей регистрации. 
При приёме письменного заявления о престу-
плении заявитель предупреждается об уголов-
ной ответственности за заведомо ложный донос 
в соответствии со ст. 306 УК РФ, о чём делается 
отметка, удостоверяемая подписью заявителя.

Кроме того, заявления о преступлениях, об ад-
министративных правонарушениях, подписан-
ные заявителем, могут быть направлены в орга-
ны внутренних дел посредством почтовой или 
факсимильной связи, почтового ящика, а также 
в ходе личного приёма. Для подачи заявлений в 
электронной форме применяется программное 
обеспечение, предусматривающее обязательное 
заполнение заявителем необходимых реквизи-
тов. Уполномоченными должностными лицами 
полиции электронные заявления распечатыва-
ются на бумажном носителе, дальнейшая работа 
ведётся с ними в установленном порядке, также 
как с письменными. 

Следует помнить, что анонимное заявление о 
преступлении не может служить поводом для 
возбуждения уголовного дела. Анонимными 
признаются сообщения без указания фамилии 
заявителя или почтового либо электронного ад-
реса, по которому должен быть направлен ответ. 
Такие заявления не рассматриваются.

Если в ходе проверки заявления о преступле-
нии или об административном правонарушении 
установлено, что в качестве заявителя указано 
лицо, не обращавшееся в территориальный ор-
ган МВД России, то сообщение признаётся ано-
нимным. Это же относится к заявлениям, в ко-
торых названы вымышленные адрес, фамилия, 
имя, отчество.

ИННА КУРКИНА, 
инспектор направления информационного обеспечения  
майор внутренней службы ОМВД России

Сотрудники ОМВД России по Крас-
ногвардейскому району встрети-
лись со студентами Бирючанско-
го техникума. 

Встреча прошла в рамках реали-
зации плана мероприятий по профи-
лактике терроризма и экстремизма в 
молодёжной среде. Исполняющий обя-
занности начальника уголовного розы-
ска, майор полиции Сергей Кузмалы и 
старший инспектор группы по делам 
несовершеннолетних, старший лей-
тенант полиции Елена Росинская рас-
сказали ребятам об ответственности за 
подобные преступления и о правилах 
поведения при теракте.

– Экстремизм – это приверженность к 
крайним взглядам, позициям и мерам 
в общественной деятельности, выра-
жается в различных формах, начиная 
от проявлений, не выходящих за кон-
ституционные рамки, и заканчивая 
такими острыми и общественно опас-
ными формами, как провокация беспо-
рядков, гражданское неповиновение, 
мятеж, повстанческая деятельность, 
террористические акции. Экстремизм 
более широкое понятие, тогда как тер-
рористические акции, терроризм –  
это только одна из форм экстремизма, –  
сообщила Елена Росинская.

За осуществление экстремистской 
деятельности предусмотрена уголов-
ная, административная и гражданско-
правовая ответственность. Уголовная 
ответственность за совершение престу-
плений подобного рода предусматри-
вает, в том числе, пожизненное лише-
ние свободы.

Также сотрудники полиции рассказа-
ли, как не попасть в террористическую 
организацию, какие действия нужно 
предпринять, если оказались в залож-
никах у террористов, о мерах предо-
сторожности в повседневной жизни, 
правилах безопасности в обществен-
ных местах и правилах поведения при 
теракте. 

– Если у вас имеется информация о 
лицах, подготавливающих или совер-
шающих преступления и правонаруше-
ния террористической или экстремист-
ской направленности или информация 
о лицах, осуществляющих содействие 
террористическим и экстремистским 
организациям, просьба сообщить её в 
дежурную часть ОМВД России по Крас-
ногвардейскому району. Сделать это 
можно по телефону: 8 (47247) 3-10-02, 
102 или 112, – подытожили сотрудники 
правоохранительных органов.

ОЛЬГА МУРДАСОВА 
Фото vk.com/birych_tehnikum

Экстремизм  
и терроризм –  
путь в никуда

актуально

Банк данных 
«Федеральный 
регистр»
Президент России в Указе от 10 августа 
2000 года № 1486 «О дополнительных 
мерах по обеспечению единства право-
вого пространства Российской Феде-
рации» обозначил курс на приведение 
нормативных правовых актов субъек-
тов Российской Федерации в соответ-
ствие с федеральным законодатель-
ством, на формирование единого пра-
вового поля. Для этого был создан фе-
деральный банк нормативных право-
вых актов – база данных «Федераль-
ный регистр».

Целями ведения федерального реги-
стра нормативных правовых актов субъ-
ектов Российской Федерации являются: 
обеспечение контроля за соответствием 
нормативных правовых актов Конститу-
ции РФ и федеральным законам; обеспе-
чение конституционного права граждан 
на получение достоверной информации; 
обеспечение создания условий для по-
лучения информации о нормативных 
правовых актах органами государствен-
ной власти и местного самоуправления, 
должностными лицами, организациями 
и гражданами. 

Ведение федерального регистра нор-
мативных правовых актов осуществля-
ется Министерством юстиции РФ.

Высшие должностные лица обеспечи-
вают направление копий нормативных 
правовых актов, а также сведений об 
источниках в семидневный срок после 
дня их первого официального опублико-
вания для включения их в федеральный 
регистр и проведения правовой и анти-
коррупционной экспертиз.

В федеральный регистр нормативных 
правовых актов субъектов РФ включают-
ся конституции (уставы), законы и иные 
нормативные правовые акты органов 
законодательной (представительной) 
власти, нормативные правовые акты 
высших должностных лиц (руководи-
телей высших органов исполнительной 
власти субъектов РФ), органов испол-
нительной власти (государственных 
советов, правительств, кабинетов ми-
нистров, администраций, мэрий, мини-
стерств и иных органов), затрагивающие 
права, свободы и обязанности человека 
и гражданина, устанавливающие право-
вой статус организаций или имеющие 
межведомственный характер.

В федеральном регистре содержатся 
тексты нормативных правовых актов в 
основной (первоначальной) редакции 
в электронном виде, в том числе в виде 
графических изображений, а также тек-
сты с внесёнными в них изменениями 
со ссылками на нормативные правовые 
акты, изменяющие (дополняющие), от-
меняющие (признающие утратившими 
силу) и (или) приостанавливающие его 
действие в основной (первоначальной) 
редакции и другая информация.

При включении нормативных право-
вых актов в федеральный регистр про-
водится правовая и антикоррупционная 
экспертиза. Заключения Министерства 
юстиции РФ по её результатам включа-
ются в федеральный регистр в качестве 
дополнительных сведений.

Дополнительные сведения, содержа-
щиеся в федеральном регистре норма-
тивных правовых актов, предоставляют-
ся на основании обращений государст-
венных органов, органов местного само-
управления, физических и юридических 
лиц.

Доступ к текстам нормативных пра-
вовых актов субъектов Российской Фе-
дерации, сведениям об источниках их 
официального опубликования, содержа-
щимся в федеральном регистре, обес-
печивается через портал Министерства 
юстиции Российской Федерации «Нор-
мативные правовые акты в Российской 
Федерации» в информационно-теле-
коммуникационной сети «Интернет» 
(pravo-minjust.ru, право-минюст.рф).

По состоянию на 31 января 2024 года 
в федеральном регистре нормативных 
правовых актов Российской Федерации 
содержится 18257 нормативных право-
вых актов Белгородской области, из них 
14208 действующиих.

По информации, предоставленной  
Управлением Минюста России 
по Белгородской области

С 1 февраля в российском 
законодательстве произо-
шёл ряд изменений. В пер-
вую очередь они затронули 
социальную сферу: в России 
проиндексировали более 40 
видов различных выплат, 
пособий и компенсаций. Ка-
кие ещё важные новшест-
ва случились в нормативно-
правовой базе страны? В на-
шей традиционной подборке 
– главные законы и нормы 
последнего месяца зимы.

НА 7,4%: ИНДЕКСАЦИЯ 
СОЦИАЛЬНЫХ  

ВЫПЛАТ И ПОСОБИЙ
С 1 февраля на 7,4% в России 

«выросли» размеры более 40 
различных выплат, пособий и 
компенсаций. Индексация за-
тронула более 20 миллионов 
россиян – получателей господ-
держки. Это люди с инвалидно-
стью, ветераны боевых дейст-
вий, участники Великой Отече-
ственной войны, герои России, 
СССР, Герои Труда и другие рос-
сияне, пользующиеся правом на 
федеральные льготы.

Так же, на 7,4%, в стране про-
индексирован материнский 
капитал. Он составит 630,4 тыс. 
рублей на первого ребёнка и 833 
тыс. рублей на второго. Для ро-
дителей, которые уже израсхо-
довали часть средств сертифи-
ката, проиндексировали остаток 
суммы. Семьи, оформившие 
маткапитал при рождении пер-
венца, при появлении на свет 
второго ребёнка получат допла-
ту в размере 202,6 тыс. рублей.

Февральское повышение за-
тронуло и ряд других выплат на 
детей. Так, Социальный фонд 
увеличил размер ежемесячного 
пособия по уходу за ребёнком 
до 1,5 лет для неработающих 
родителей, единовременно-
го пособия при рождении или 
усыновлении ребёнка, а также 
единовременного пособия по 
беременности и родам женщи-
не, уволенной из-за ликвидации 
предприятия.

ПОДДЕРЖКА 
ДОБРОВОЛЬНЫХ 

ПОЖАРНЫХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ

С 1 февраля в России вступил 
в силу закон, направленный на 
развитие волонтёрской дея-
тельности в рядах огнеборцев. В 
стране упростился порядок со-
здания и деятельности террито-
риальных и объектовых добро-
вольных пожарных подразделе-
ний. Документ также определил 
права, обязанности и требова-
ния к добровольцам-борцам с 
огненной стихией.

Так, предприятия смогут со-
здавать объектовые доброволь-
ные пожарные подразделения, 
финансировать их работу, а так-
же предоставлять огнеборцам 
льготы и компенсации. В част-
ности, взять на себя обязанность 
предоставлять волонтёрам пи-
тание, форму, оборудование, 
средства индивидуальной защи-
ты. А также оплачивать проезд 
до места назначения и обратно, 
уплачивать страховые взносы 
на добровольное медицинское 
страхование, страхование жизни 

или здоровья либо возмещать 
понесённые ими расходы.

3,05 РУБЛЯ ЗА 
КИЛОМЕТР: «ПЛАТОН» 

СТАЛ ДОРОЖЕ
Стоимость оплаты проезда 

большегрузов по платным феде-
ральным дорогам повысилась. 
Тариф вырос для грузовиков с 
разрешённой массой свыше 12 
тонн. Так, с 1 февраля 2024 года 
в рамках ежегодной индексации 
размер платы в государственной 
системе «Платон» составил 3,05 
рубля за километр пробега. Пре-
дыдущая цена составляла 2,84 
рубля за километр пробега.

Отметим, что пересчёт стои-
мости происходит ежегодно, ис-
ходя из информации Росстата об 
индексе потребительских цен за 
предыдущий год. При этом, под-
чёркивается, что рост платы за 
проезд не окажет значительное 
влияние на конечную стоимость 
перевозимых товаров. А мера 
позволит поддерживать высо-
кое качество дорог и устранять 
повреждения полотна, которые 
преимущественно причиняют 
тяжеловесы.

В ПОЛЕ ЗРЕНИЯ –  
ЗАЩИТА ПРАВ 
ДОЛЖНИКОВ

С 1 февраля вступили в силу 
обширные изменения, внесён-
ные в законы о защите прав и 
законных интересов физлиц по 
возврату ими просроченной за-
долженности и о микрофинан-
совой деятельности и микрофи-
нансовых организациях.

Федеральный закон наделил 

ФССП России новыми контроль-
но-надзорными полномочиями, 
которые распространяются на 
деятельность кредитных и ми-
крофинансовых организаций в 
части осуществления ими дея-
тельности по возврату просро-
ченной задолженности физиче-
ских лиц. В том числе, возмож-
ностью вводить ограничения на 
способы личного взаимодейст-
вия коллекторов с задолжавши-
ми им гражданами.

Кроме того, закон дополнится 
новым понятием – «автомати-
зированный интеллектуальный 
агент». По сути, это бот-кол-
лектор, предназначенный для 
отправки должнику голосовых 
сообщений. Общение с ним, 
согласно документу, должно га-
рантировать должнику возмож-
ность продолжения беседы с 
«реальным» сотрудником банка 
или кредитной организации.

Также кредиторы получат пра-
во взаимодействовать с должни-
ками по электронной почте и с 
помощью портала «Госуслуги».

РЕГУЛИРОВАНИЕ 
ХОСТИНГА

С 1 февраля 2024 года в России 
запрещена деятельность про-
вайдеров хостинга, не включён-
ных в реестр Роскомнадзора. Из-
менения повышают требования 
к защите информации и позво-
ляют отсеять хостинг-компании, 
размещающие противоправный 
контент.

По материалам сайта 
Белгородской областной Думы

Новшества в законодательстве



Гл. редактор О.Г. Валуйских
Учредители: министерство общественных 
коммуникаций Белгородской области, администрация 
Красногвардейского района, Муниципальный совет 
муниципального района «Красногвардейский район», 
АНО «Редакция газеты «Знамя труда». 
Газета выходит один раз в неделю по четвергам.
Распространяется по подписке  и в розницу в 
магазине «Онтария».
Издатель: АНО «Редакция газеты «Знамя труда». За содержание и достоверность объявлений редакция не отвечает. Мнение авторов может не совпадать с мнением редакции. Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

Газета набрана и свёрстана в редакции газеты. 
Отпечатано в ООО «Газетный дом».  
Юридический адрес: 308000, г. Белгород, ул. Михайловское шоссе, д. 27А. 
Объём 3,0 п. л. В печать по графику в 15:00, фактически в 15:00, 28.02.2024 г.
Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в 
сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по 
Белгородской области. Регистрационный номер и дата принятия решения 
о регистрации: серия ПИ № ТУ 31-00332 от 06.08.2018 г.
Индекс: 55090, П7745. Тираж 4930 Заказ № 24-01751

ЗНАМЯ ТРУДА
№ 9  (11759)

29 февраля 2024 г.

КАЛЕЙДОСКОП СОБЫТИЙ

Адрес издателя и редакции:  
309920, Белгородская обл., Красногвардейский р-н, г. Бирюч, ул. Ольминского, 3. 
E-mail: znamiatrud@yandex.ru. Сетевое издание: gazeta-trud.ru
Главный редактор Валуйских Олег Григорьевич ..................................................3-29-80 
Ответсекретарь Осадчая Наталья Ивановна ........................................................3-11-84
Зав. отделом политики Мурдасова Ольга Николаевна.....................................3-11-83 
Зав. отделом эконом. жизни Новинкин Александр Иванович.................................3-11-82 
Зав. отделом информации  Курепина Виктория Сергеевна ...................................3-13-27 
Зав. отделом писем Безух Наталья Васильевна...........................................................3-20-46 
Главный бухгалтер Гладнева Елена Владимировна ...............................................3-20-86 
Оператор вёрстки Паськова Юлия Евгеньевна.............................................................3-11-82

12

Торжественное мероприятие, посвя-
щённое Дню защитника Отечества, со-
стоялось в городе Бирюч. Представите-
ли районной администрации, трудовых 
коллективов и молодёжных организа-
ций возложили цветы к подножию па-
мятников воинам, павшим в боях за ос-
вобождение райцентра от немецко-фа-
шистских захватчиков и участникам бо-
евых действий, погибшим во время ло-
кальных военных конфликтов. 

В этот день ещё один герой Красно-
гвардейского района Владислав Флигин-
ских за смелость и самоотверженность 
был удостоен ордена Мужества посмертно. 
Глава администрации Красногвардейского 
района Галина Руденко передала награду 
семье бойца.

– Белгородчина, как никакой другой ре-
гион, понимает, за что бьются наши парни, 
которые ушли по мобилизации, добро-
вольцами, контрактниками на специаль-
ную военную операцию. Они защищают 
мир для наших детей, нашу малую родину, 
нашу страну. Мы гордимся ими и всегда бу-
дем помнить, – подчеркнула руководитель 
муниципалитета.

За добросовестную работу, 
проявленную в ходе выпол-
нения служебных и боевых 
задач по защите государст-
венных интересов Россий-
ской Федерации, девять крас-
ногвардейцев награждены 
благодарностью главы адми-
нистрации Красногвардей-
ского района и медалью «Со-
юза ветеранов Белогорья». 
Столько же жителей – участ-
ники объединения правоох-
ранительной направленно-
сти, удостоены знака данной 
общественной организации. 

 – Этот праздник сегодня, 
как никогда, имеет большую 
актуальность. О войне мы 
знали только из фильмов и 
воспоминаний ушедших ве-
теранов Великой Отечествен-
ной войны. И сейчас на нашу 
долю выпала великая роль, сравнимая с 
миссией наших дедов и прадедов – отста-
ивать честь нашей Родины. В это включи-
лись все жители нашей страны. Привозя 
гуманитарную помощь нашим бойцам, я 
вижу их непередаваемые эмоции. Для ре-
бят на самом деле важно осознавать, что о 

них помнят и заботятся. И нет абсолютно 
никаких сомнений, что враг будет разбит 
и Победа будет за нами, – отметил предсе-
датель Союза ветеранов Белогорья Алексей 
Каргапольцев.

ОЛЬГА МУРДАСОВА 
Фото автора

Традиционный межрайонный турнир 
по настольному теннису, посвящённый 
Дню защитника Отечества прошёл на 
базе физкультурно-оздоровительного 
комплекса «Старт» города Бирюч. 

В нём приняли участие 28 человек, 
которые представляли Старооскольский и 
Алексеевский городские округа, Вейделев-
ский и Волоконовский районы, а также наш 
муниципалитет.

– Ровно год мы развиваем данный вид 
спорта в стенах нашего ФОКа. Стоит отме-
тить, что впервые у нас проходит турнир с 
таким количеством участников. К нам при-
были довольно сильные игроки, разновоз-
растные. Самый юный участник 2010 года 
рождения, а самому взрослому в этом году 
исполнилось 80 лет. Уверен, что турнир пон-
равился и запомнился всем без исключения. 
Самый главный результат, на мой взгляд, –  

популяризация настольного тенниса, и, ко-
нечно же, хорошее настроение, – сообщил 
директор физкультурно-оздоровительного 
комплекса «Старт» Владимир Лихолетов.

Игра проходила по «олимпийской системе» 
в два этапа: предварительный и финальный. 
Каждому, кто вышел в финальную часть тур-

нира, пришлось играть по 13 матчей. 
Своеобразным украшением соревнова-

ний стал староосколец Станислав Белец, 
отметивший в феврале текущего года свой 
80-летний юбилей! Он является четырёх-
кратным чемпионом России среди ветера-
нов. О своём возрасте Станислав Михайло-

вич говорит в шутку: «Мне не 80 лет, мне два 
раза по 40».

– Настольный теннис – это наиболее под-
вижный и полезный для человека вид спор-
та. Не зря ведь говорят: «Движение – это 
жизнь». Играть я начал ещё в школе, тогда 
вместо ракеток у нас были книги. На сегод-
няшний день у меня имеется более 100 на-
град, – поделился Станислав Белец. 

На протяжении пяти часов упорной борь-
бы мастера настольного тенниса выявляли 
сильнейшего. По итогам турнира абсолют-
ным победителем стал Зорайр Арутюнян. 
Второе место занял Степан Мурыгин. Брон-
за у Григория Усенко. Все трое игроков из 
Старого Оскола. Призёрам были вручены 
почётные грамоты и медали. Победитель 
награждён кубком. 

– Лучшим игроком нашей команды стал 
Михаил Соколов, вышедший в финальную 

часть турнира. Поздравляю 
победителей, желаю новых 
побед, – подытожил Влади-
мир Лихолетов.

 

ВИКТОРИЯ КУРЕПИНА 
Фото автора

Я постоянно вижу направляющихся в физкультурно-оздоровительный комплекс «Олимпик» людей. Они с до-
брой улыбкой здороваются со мной. Меня удивил жизнерадостный мальчик с большим рюкзаком. Как ока-
залось, занимается кикбоксингом. Он не только здоровья мне желает, но и интересуется, как я поживаю. Эти 
слова трогают меня до глубины души.

Невольно заинтересовался этим человеком. Зовут его Станислав, по фа-
милии Бугачёв. Родился в Челябинской области, в городе Чебаркуль. Восемь 
лет назад с мамой Ольгой Александровной переехал в Никитовку. Им понра-
вился райский уголок, утопающий в зелени.

Внимание Станислава привлёк физкультурно-оздоровительный комплекс, 
где можно найти занятие по душе. Парень выбрал кикбоксинг. Его тренерами 
являются опытные Владимир Ярынка и Евгений Жаббаров. Стас провёл под 
их руководством 19 ответственных боёв. Только недавно, в феврале месяце, он 
принимал участие в областных соревнованиях и занял почётное второе место.

Я, как специалист по физкультуре и спорту, хочу сказать, что занятие спор-
том, в частности именно кикбоксингом, очень сильно влияет на жизнь моло-
дых людей. Я думаю, что мальчикам нет ничего лучшего, чем такого вот рода 
«тренинги» личностного роста.

Многие боятся заниматься кикбоксингом именно из-за того, что там при-
ходится бить друг друга ногами. Этот вид спорта полезен тем, что развивает 
характер. Даже если ты тихий по жизни, то хочешь-не хочешь, а придётся из-
менить свой подход к жизни. Либо уходи прочь из секции. Данное занятие 
способствует физическому и моральному развитию подростка, оно поможет 
ему повысить самооценку, укрепит характер.

ЛЕОНИД ЕВТУШЕНКО, 
село Никитовка 
Фото из личного архива Станислава Бугачёва

Для повышения самооценки

Праздник мужественных  
и отважных

В упорной борьбе

март
‣ КАЛЕНДАРЬ ДАТ И СОБЫТИЙ
1 марта. Всемирный день гражданской обороны.
8 марта. Международный женский день.
10 марта. День архивов в России.
12 марта. День работника уголовно-исполнительной 
системы России.
14 марта. День православной книги.
15 марта. Всемирный день прав потребителей.
17 марта. День работников ЖКХ.
18 марта. День воссоединения Крыма с Россией.
25 марта. День работника культуры России.
27 марта. День войск национальной гвардии России.

‣ ПРАВОСЛАВНЫЙ КАЛЕНДАРЬ
18 марта – 4 мая. Великий пост.
8 марта. День обретения мощей блаженной Матроны 
Московской.
9 марта. Вселенская родительская (мясопустная) суббота.
11 марта. Сырная седмица (Начало масленичной недели).
15 марта. Празднование в честь иконы Божией Мате-
ри, именуемой «Державная».
17 марта. Прощёное воскресенье.
22 марта. День памяти сорока Севастийских мучеников.

calend.ru

спорт


